



CSだより

第2号

令和7年（2025年）12月10日発行

12月3日（水）に今年度第2回目の学校運営協議会が開催され、5名の学校運営協議会委員の方々が来校されました。

仙北谷校長の挨拶の後、鷹尾教頭より、過日行われた学校評価の結果について、今年度更なる分析を進め、詳細については第3回のCSのときに説明することとしております。

次に高田教頭より、各地で熊が出没していることを受け作成した熊対策マニュアルの案について説明しました。

→ 学校紹介リーフレットについて説明する渡部教務部長



次に渡部教務部長より、「つなげる」教育課程から「つながる」学校へというキーワードを基に地域とつながり、報道対応も行ったことを報告し、学校の様子が分かってもらえるように作成した学校紹介リーフレットを配付しました。

中村文化部長からは地学協働について、過日モルエ中島で行われた児童生徒の作品展の様子や、今後むろらん広域センタービルで作品展示が行われることを報告しました。

← 地学協働について報告する中村文化部長

説明後は、小学部の中學年ブロックと八丁平小学校との交流学習の様子を参観しました。交流学習は、インフルエンザが流行しているため遠隔での実施となりましたが、元気に交流する姿が見られました。

→ 八丁平小学校との交流学習の様子



最後に、委員の皆様から、交流及び共同学習は大切な取組であり、更なる拡大を願うという感想や、本校が地域の学校として様々な活動をされていることや作品展は病院などで行っても喜ばれるのではなどの感想や意見が聞かれました。次回の学校運営協議会は2～3月の実施を予定しております。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

↑ 委員の皆様からたくさんの意見や感想をいただきました。